

BOLETÍN No. 295 ->>

Importante que los estudiantes seleccionados consulten la información sobre el proceso de inscripción en la página electrónica de la Universidad.

De los estudiantes de nuevo ingreso a nivel licenciatura, más de 3 mil iniciarán cursos en agosto y cerca de mil en enero 2017.

Este sábado son publicados los resultados del proceso de admisión a los niveles de bachillerato y pregrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por lo que el rector Mario Andrade Cervantes informó que son finalmente 4 mil 445 los estudiantes de nuevo ingreso a licenciaturas e ingenierías y 1 mil 420 los nuevos alumnos del Centro de Educación Media; por lo que se logró una cobertura de 71% y 41% en los niveles de educación media superior y superior respectivamente.

Andrade Cervantes indicó que de los nuevos estudiantes de pregrado, 3 mil 485 iniciarán sus cursos en agosto y 960 en el mes de enero de 2017, mientras que la cifra de estudiantes que ingresarán al bachillerato de la Universidad se desglosa de la siguiente manera: 495 al plantel Central, 900 al plantel Oriente y 25 al programa de Bachillerato Internacional del Centro de Educación Media.

Al respecto, externó a los nuevos Gallos de la UAA que formarán parte de la institución de educación superior de mayor prestigio en el estado, con los profesores de mayor competitividad docente y de investigación, por lo que les exhortó a realizar su mayor esfuerzo para potencializar sus conocimientos y habilidades, para así continuar destacando por el desempeño académico de sus estudiantes y egresados.

Por otra parte, Andrade Cervantes manifestó a los alumnos que no lograron alcanzar alguno de los espacios ofertados que no se consideren malos estudiantes, pues cada uno realizó un esfuerzo para superar el proceso de selección, sin embargo los niveles exigencia son delimitados por los mismos aspirantes que compiten entre sí por ingresar a un programa educativo, por lo cual los invitó a continuar preparándose para el próximo periodo de admisión e incluso tomar cursos de idiomas o de capacitación, como los que ofrece la UAA, para ir abonando a su formación académica y profesional.

Cabe mencionar que a través de la página electrónica de la Universidad, www.uaa.mx, los aspirantes podrán consultar el reporte personalizado con sus resultados del proceso de selección; y en caso de haber obtenido un lugar, deberán dar inicio el proceso de inscripción, el cual se encuentra detallado en los apartados sobre Admisión del mismo portal de Internet.

Los aspirantes aceptados, tanto de nivel bachillerato como de nivel licenciatura, deberán imprimir dicho reporte personalizado a más tardar el 17 de julio de 2016, además de realizar un pre-registro de inscripción, momento en el cual deberán ofrecer algunos datos generales e

imprimir otros documentos como recibo de pago, Cita de Inscripción y Lineamientos para Pago de Colegiatura.

En la Cita de Inscripción se indicará al estudiante la fecha y hora en la que deberá presentar una serie de documentos que deberán ser entregados en tiempo y forma para dar por terminado el proceso de inscripción; en caso contrario su espacio quedará disponible para ser ocupado por el aspirante al mismo programa educativo que cuente con el puntaje inmediato inferior, por lo cual podría publicarse una segunda lista de admisión en próximas fechas.

